

Schulschach: Wir brauchen DICH!

Geschrieben von: Andre Fritz

Montag, den 24. September 2018 um 08:05 Uhr - Aktualisiert Montag, den 29. Oktober 2018 um 11:38 Uhr

Schulschach: Wir brauchen DICH!

Am Anfang des Jahre erreichte die Schach-AG mit zwei Mannschaften (Damen/gemischt) jeweils den 2. Platz beim Schulschach-Turnier in Aurich.

Nun brauchen wir dringend neue Spieler/innen!

Wenn Du Interesse hast an dem Turnier im Januar 2019 teilzunehmen und 1998 oder später geboren wurdest, dann melde Dich bitte bei Herrn Fritz. Vielen Dank!

[Hier geht's zur Homepage der Schach AG](#)